

Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación: 25/05/2018

MESA DEPARTAMENTAL	PARA LA REINCORPORACIO	ON EN AN	NTIOQUIA	
Organismo, Dependencia o Proceso:			Fecha de Elaboración:	
Varios			25/05/2018	
Asistentes, Organismo:			Ausentes, Organismo:	
Sandy Morales	ONU			
Alejandro Posada	FUCEPAZ		Alcaldía Yondó	
Julián Vargas	Salud		Alcaldía de Urrao	
Gustavo Bravo	UNVMC		Alcaldía de Anorí	
Fernando Chávez	UNVMC		Alcaldía de Vigía del Fuerte	
Luis Eduardo Arboleda	MTSP-UNP		Alcaldía de Dabeiba	
Luis Ovidio Rivera	Servicios Públicos		Alcaldía Mutatá	
Juan Sebastián Berrío	FARC		Alcaldía de Frontino	
Daniela Arboleda	FARC		Urbano Rico	
Paola Duque	FARC		4	
Manuel Antonio González	FARC			
Richard Clarke	ONU		The same of the sa	
Valentina Cadavid	Secretaría de Mujeres			
Jorge Alejandro Amador	Profesional Universitario			
Mario Zapata	ARN			
Juan Fernando Vélez	ARN			
Juan Carlos Zuleta	ARN			
Úrsula Chávez	ARN			
Andrés Stapper	ARN			
Juan Fernando Vélez	ARN			
Carolina Rodríguez	ARN			
Carlos Andrés Galán	OACP			
Norman Vergara	OACP			



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

Lisbeth Buitrago OACP

Carlos Iván Lopera PNUD

Rodolfo Zapata Misión ONU

Juan Esteban Pérez Submesa Ambiental

Erika Navarrete Contraloría General

Daniel Camilo Gómez Contraloría General

Soraya Hoyos ONU Mujeres

Laura Higuita Ituango

José Gutiérrez FMTO

Fernando Olaya FMTO

Ricardo Torres FMTO

Carlos Andrés Gutiérrez FMTO

David Villegas Salvaterra

Tatiana Gutiérrez Pérez Gerencia de Paz

ORDEN DEL DÍA.

- Aprobación del acta N°21
- 2. Presentación de Doctor Andrés Stapper
- 3. Informe de Submesas
- 4. Presentación Salvaterra
- 5. Varios

DESARROLLO DE LA REUNIÓN.

1. Aprobación del acta.



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

La Gerente de Paz, Dra. Tatiana Gutiérrez agradece a todos los presentes por su asistencia, se aprueba el acta número 21 y se da la bienvenida al Doctor Andrés Stapper, Director General de la Agencia de Reincorporación y Normalización.

2. Presentación de Doctor Andrés Stapper

El Director Andrés Stapper presentó un informe sobre el proceso de reincorporación a nivel nacional. Para iniciar, el Doctor mencionó que es necesario establecer una política de estado que permita definir hacia donde se quiere orientar el proceso de reincorporación, con el fin de saber cuál va a ser la guía para puntos como el a acceso a beneficios, el fortalecimiento institucional y los temas comunitarios y productivos. Todo esto, acorde a los acuerdos de paz y a los intereses de la población de Farc. Desde CNR con el Alto Comisionado para la Paz y algunos representantes de Farc, se ha estado debatiendo y trabajando en la construcción de dicha política.

Por otra parte, se aclaró que la reincorporación no se ha trabajado únicamente en los Espacios Territoriales sino en todo el país, ya que uno de los objetivos es brindar la oferta institucional a todos los integrantes de Farc. De modo que, la apuesta para el proceso de reincorporación se fundamenta en un orden regional que pueda interconectar las iniciativas productivas, con el fin de que los recursos y esfuerzos que llegan de cooperación se puedan armonizar con las necesidades de la población.

De igual forma, el Doctor Andrés Stapper explicó que normalmente los procesos de reincorporación se focalizan en dos aspectos: La reincorporación de ex combatientes y los modelos de la justicia (transicional, restaurativa, procesos medianos de reintegración, reincorporación y reinserción), todo esto bajo el DDR (Desarme, Desmovilización y Reincorporación). Sin embargo, para este acuerdo de paz se está trabajando bajo un modelo que se llama construcción de paz y desarrollo.



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

En síntesis, para la presentación del avance del proceso de reincorporación se mencionó varios puntos que se establecieron en el marco de los acuerdos, pero que no definen la política a largo plazo de la que se ha hablado anteriormente. Algunos de ellos son:

- 1. Se creó el Consejo Nacional de Reincorporación
- 2. Se creó el camino diferencial de vida
- 3. Se creó Ecomun
- 4. Se están construyendo planes y programas para la reincorporación temprana
- 5. Se están pagando las rentas económicas
- 6. Se están creando modelos educativos.

Ahora, para tratar el tema más específicamente se presentó la siguiente información:

> Número de personas en los ETCR

1. Llano Grande, Dabeiba	191
2. Carrizal, Remedios	68
3. Vidrí, Vigía del Fuerte	18
4. Santa Lucia, Ituango	117
5. La Plancha, Anorí	135

Número de personas en los Asentamientos

1. San José León, Mutatá	52
2. La Blanquita, Frontino	78
3. Mande, Urrao	65
4. Llano Grande, Dabeiba	20
5. San Francisco, Yondó	24
6. La Bianca, Anorí	0



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

7. La Lomita, Anorí

0

Personas en Proceso de Reintegración

Municipio	En proceso	Culminados	Fuera del proceso
 Anorí	8	2	6
Dabeiba	7	32	28
Ituango	4	1	3
Remedios	15	7	22
Vigía del fuerte	1	2	0
Total	35	44	59

Avance Económico

Para el departamento Antioquia se han acreditado 1.290 personas, de los cuales 1.148 están bancarizados, 1.176 recibieron la asignación única de normalización y 1.177 reciben renta básica mensual.

Avance Salud

Respecto a la reincorporación en salud se han realizado 800 afiliaciones a EPS y se han hecho más de 2.000 gestiones (consultas, otras afiliaciones, atenciones).



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

> Avance en Educación

En cuanto a la formación académica y universitaria, para el momento se cuenta con más de 1.600 personas en procesos educativos y se tienen un total de 56 graduados de básica secundaria.

> Avances Mesa Departamental de Reincorporación

Submesas Conformadas	Principales Propuestas Desarrolladas desde la Submesa
Submesa de Salud	Proyecto Promotores de Salud y Vida en el ETCR Llano grande (Dabeiba) y la Plancha (Anorí).
Submesa de Proyectos Productivos	Análisis, Evaluación y/o Fortalecimiento de diferentes iniciativas productivas en los ETCR y Asentamientos.
Submesa de Tierras y Agricultura	Propuesta para compra de tierras en diferentes zonas del territorio Antioqueño.
Submesa de Educación	Orientación temática del Aula Taller en el ETCR La Plancha en Anorí. Nivelación educativa en Medellín.
Submesa de Infancia	Formación mujeres excombatientes como madres comunitarias con enfoque diferencial.
Submesa de Reconciliación	Ejecución de la iniciativa "Encontrémonos por la Reconciliación" en los municipios de Antioquia.
Submesa de Vivienda	Proyecto Piloto de Vivienda en los Municipios de Mutatá y Remedios.
Submesa de Seguridad	Acompañamiento y verificación de las condiciones



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación: 25/05/2018

ncia	de	los	ETCR

	de seguridad y convivencia de los ETCR y Asentamientos.
Submesa de Medioambiente	Propuestas en torno a la soberanía alimentaria, preservación del recurso hídrico y conservación de los ecosistemas.
Submesa de Género	Festivales del Cuidado, Formación en Equidad de Género y desarrollo de otras propuestas de formación ciudadana.

Por su parte, la Doctora Tatiana agregó que los Acuerdos de la Habana no solamente se basan en la reincorporación de las Farc, sino además en la resolución de problemas coyunturales del país. De igual forma, dijo que de la mano de la Contraloría Nacional se tiene una idea para crear un modelo que visibilice lo que se está haciendo y los recursos que se están utilizando, esto fue uno de los objetivos que mencionó el Doctor Andrés Stapper.

En esta misma línea se dijo que la Procuraduría, quienes tienen tres unidades de paz, serán invitados a participar de la Mesa de Reincorporación.

Por otra parte, desde la Gerencia de Paz se hizo la recomendación que en la creación de la política pública, se tenga en cuenta el escenario de los Consejos Municipales y Departamentales de Paz.

Desde Farc, Sebastián Berrío pidió que se tenga en cuenta para la oferta educativa a los ex combatientes que están Medellín, teniendo en cuenta la lógica de la reincorporación colectiva. Para esto, se pidió que los procesos que se están realizando con la Alcaldía de Medellín sean compartidos a la Mesa y la Gerencia de Paz, con el fin de articularse. Igualmente, el director de la ARN propone una reunión después de las elecciones, a fin de poder conocer los avances.



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

Para finalizar, desde FARC intervinieron comentado que, en la visita a la Blanquita encontraron dos casos que aún siguen sin bancarizarse. La ARN aclaró que se recibió la orden de pago de la fiducia, pero que de igual forma harán las respectivas averiguaciones. Las FARC también afirmaron que el acceso a comunicaciones es vital, por esto solicitaron a la Mesa elevar una petición a la Sociedad de Activos Espaciales – SAE para que faciliten una dotación de radios y equipos de comunicación a los ETCR.

3. Informe Submesas

A continuación, se presentan los informes de las Submesas, pero antes la Doctora Tatiana les recuerda a los directores sus responsabilidades y pide que remitan la respectiva documentación a la Gerencia de Paz.

Submesa de Medio Ambiente

Desde la Submesa de Medio Ambiente, el coordinador Juan Esteban Pérez Montes anunció que se ha iniciado un proyecto de custodios de semillas a menor escala, con el fin de propagar y empezar a generar un reservorio de semillas.

En esta Submesa, también se ve necesario encontrar una solución al tema de seguridad, por lo que se ha pensado en buscar ayuda de radioaficionados y de emisoras locales. En relación a esto, la Gerencia de Paz mencionó que los SCOUTS pueden ayudar en este punto.

Con respecto a la bioexpedición en Anorí, que se realizará en conjunto con la universidad EAFIT y Corantioquia en el mes de julio, se presentará en la sesión 24 de la Mesa de Reincorporación, una exposición para dar todos los detalles del proyecto. Además, para esto se hizo un llamado a la Fuerza de Tarea Conjunta, con el fin de definir todo el tema de seguridad.



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

Por otra parte, Pro Romeral se ha comprometido a entregar un proyecto para la formación de promotores ambientales, dirigido a personas de 10 a 15 años, que se hará conocer en las próximas semanas.

Para finalizar, se sacó a colación el tema de los proyectos de agua potable para los ETCR. Desde la Gerencia de Paz se dio la palabra a Luis Ovidio Rivera representante de la Gerencia de Servicios Públicos de la Gobernación, quien dijo que a través del Plan Departamental de Aguas se pueden apoyar la formulación de proyectos para acueductos veredales y residuos sólidos, para lo cual se pide tener definido las áreas. Además, también se mencionó que la Gerencia tiene una cobertura geográfica en 22 municipios, además de que está un proyecto que se está trabajando con EPM para la instalación de sistemas solares pequeños. Se acordó articular esta oferta con la Submesa de Vivienda.

> Submesa de Proyectos Productivos

El director de la Submesa Mario Zapata, informó que La Agencia de Desarrollo Rural (ADR) se ha incorporado a la Submesa para intervenir en los espacios con asistencia técnica y con una ayuda para la formulación de proyectos productivos. De acuerdo a esto, a petición de Farc se identificaron dos NPR (San José de León en Mutatá y La Blanquita en Frontino) para los procesos de intervención que iniciaran con una visita el 29 y 30 de mayo.

Por su parte, la Gerencia de Paz mencionó que Pastor Alape habló sobre los 1.700 millones de cooperación de la Unión Europea e informó que la Secretaría de Agricultura ha iniciado ya algunas visitas a Mutatá.

De igual forma, se aclaró que previo a la visita a San José de León en Mutatá, CORPURABA envió certificaciones en las que se especificaba que los predios no tenían restricciones ambientales. Sin embargo, al iniciar el estudio catastral se dieron cuenta que los certificados tienen errores, razón por la cual han enviado nuevamente una consulta a CORURABA.



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

Por otro lado, la Gerencia de Paz propone a la Submesa articularse con MEDESA, que es un tema que está manejando la Secretaría de Mujeres, a fin de tener lista la comercialización de los proyectos productivos. Ante esto, Valentina Cadavid mencionó que este es un programa de compras departamentales para la paz, que tendrá lugar inicialmente en Valdivia, Tarazá y Briceño. En síntesis, MEDESA funciona como una fiducia que garantiza la compra de productos a través de los PMA y en caso tal de que no sea así, la gobernación se haría cargo. Para finalizar con este punto, se informó que se realizará una regulación de precios y para el 12 y 13 de julio se dará a conocer el listado de FAO y PMA, a fin de saber qué ítems han priorizado para la compra.

En relación al proyecto de Acompañamiento Agroecológico a las Familias Rurales Campesinas, la Doctora Tatiana mencionó que actualmente la Secretaría de Agricultura no tiene recursos y que apoyaría sólo con una cantidad que está por definir.

Para finalizar, desde la Misión ONU Sandy Morales indicó que consiguió fondos a nivel nacional para veinte proyectos productivos, de los cuales cinco están liderados por mujeres excombatientes. Es importante resaltar, que cada uno de los proyectos recibirá aproximadamente \$15.000 USD. Esta iniciativa ha sido promovida por la Misión en concertación con el Gobierno y FARC, siendo la entidad ejecutora el PNUD. En Antioquia, se identificaron dos proyectos uno en Carrizal, de producción y comercialización de tilapia roja y cachama; y otro en Santa Lucía de ganadería doble propósito (lácteos y carne vacuna). La validación de estos proyectos tendrá que realizarse entre Gobierno, FARC y UNVMC. Para la organización, se coordinará la ARN con presencia del SENA y OACP.

Submesa de Reconciliación

Alejandro Posada informó que se continúa trabajando en el evento de Encontrémonos por la Reconciliación que se va a realizar en Anorí. Los días 21, 22 y 23 de mayo se realizó el



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

Encuentro Cero, en el que estuvieron presentes la Alcaldía, ARN local, y OIM. El objetivo fue la socialización y concertación de las fechas.

En esta misma línea, se dijo que el lunes 21 de mayo se realizó un encuentro para revisión de las metodologías, unificación y lecciones aprendidas entre UARIV, Confraternidad Carcelaria y ARN. Toda la información se pasará a la mesa la próxima semana.

Por su parte, la Gerencia de Paz recalcó la importancia de las funciones y actividades que están desarrollando los Consejos Municipales y Departamentales de Paz, con quienes es necesario articular todas las actividades de reconciliación. El objetivo es generar una cultura de de confianza entre varios actores a nivel departamental y local. La Doctora Tatiana también pidió pensar en un evento de reconciliación para San José de Apartadó.

Submesa de Género

Valentina Cadavid informó que para este año se tienen programados tres Festivales del Cuidado para los municipios de Ituango, Carrizal y Mutatá. En el momento, se está trabajando en el que realizará entre el 30 de junio y el 14 de julio y para el cual continua pendiente el tema de alimentación e hidratación. Este punto se está canalizando a través de la ARN, que ya se le realizó una petición formal, y la alcaldía de Ituango.

Se mencionó también, que el martes 5 de junio se tendrá una reunión con las Submesas de Reconciliación e Infancia para articular actividades en los festivales y definir actos que estén relacionados con las líneas de cada una.

Respecto al proyecto de Formador de Formadores, se dijo que no se ha conseguido la financiación que requiere la iniciativa, por lo que se tomó la decisión de realizar una



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

formación de dos días a los puntos focales de género de la ARN, la Misión ONU y las FARC, con el objetivo de que ellos puedan replicarlo en los respectivos Espacios Territoriales.

Por último, Valentina Cadavid indicó que desde la submesa están realizando un folleto con un listado de requerimientos para que los proyectos puedan tener un enfoque de género. Para esto, se hará un piloto con la Submesa de Proyectos Productivos.

Por su parte, Soraya Hoyos directora de ONU Mujeres agregó que para el proyecto que implementará ANZORC y La Kolectiva, la Submesa tendrá participación en el Comité Técnico del mismo y que además se logró vincular a la Alcaldía de Medellín a la Submesa. De modo que, para iniciar la articulación se realizará un diagnóstico el 15 de junio, a fin de plantear las actividades de intervención para las 48 mujeres que están reincorporándose en Medellín.

Submesa de Salud

Úrsula Chávez presentó el informe de la Submesa y dijo que esta se ha centrado en la continuidad del programa de Promotores de Salud. Por lo que, realizaron una evaluación a todos los aprendices, que arrojó lo siguiente: Del total de 103 participantes, desertaron únicamente 4, y en su mayoría están expectantes a la continuidad y empleabilidad.

La formación concluyó el 25 de mayo en Anorí y el 11 en Llano Grande. Por esto, se pide a la Gerencia de Paz que defina con celeridad una fecha para la graduación, haciendo la aclaración además de que sólo hay cuatro millones para el evento de clausura. Ante esto, la Doctora Tatiana dijo que lo ideal es hacerlo luego del 15 de junio en Medellín, con el fin de garantizar la asistencia del gobernador. Para lo anterior, se aclaró que habría que movilizar 83 personas de los ETCR Llano Grande y La Plancha.

Para terminar, se informó que se han gestionado con una Fundación el primer caso de prótesis para un excombatiente del ETCR Carrizal.



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

Submesa de Educación

Sebastián Berrío mencionó que aún no tienen claridad acerca de la continuidad de la educación formal. Por lo que, han convocado a una reunión a la Mesa Técnica Nacional de Educación, FUCEPAZ, Ministerio de Educación, Consejo Noruego y la Gobernación, con el fin de analizar el tema de financiamiento de los programas de educación. Sebastián Mencionó que el objetivo también es avanzar en la profundización de líneas de formación en varios temas económicos, políticos, culturales, sociales y ambientales. Dicha reunión se llevará a cabo el 5 de junio en la Casa de la Reincorporación.

En cuanto al proyecto Fomentando Economías para la Paz Territorial de REDCOMUN, se articularon contenidos con la Cámara de Comercio, a fin de iniciar conjuntamente un proceso formativo en contabilidad y en administración en el ETCR de Santa Lucia, Ituango.

En el momento, está pendiente la graduación del programa financiado por el Consejo Noruego, donde participaron alrededor de 120 personas, entre excombatientes y comunidad de Mandé. El evento se realizaría en Urrao con la presencia del Secretario de Educación de la Gobernación. Igualmente, ya finalizó el Proceso Formativo Colaborativo en Anorí, en el cual se está trabajando para replicarlo en otros ETCR.

Submesa de Seguridad

Desde la submesa se dijo que para el sábado 26, está planeado un simulacro de las elecciones presidenciales. Así mismo, el domingo se concentrarán en la oficina de la Misión ONU, con el fin de realizar monitoreos en las diferentes zonas y estar alertas frente a cualquier tipo de inconveniente. Estas actividades las trabajarán conjuntamente con la ITPS, y producirán tres reportes del desarrollo del día.



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

Por su parte, la Fuerza de Tarea Norte comenta que por medio de las Carpas Azules desean incorporar a todas las entidades con las cuales se crearon estos espacios. Afirman que, en el caso de Santa Lucía, la ausencia de la institucionalidad es reiterativa. Al respecto, la Gerencia de Paz afirma que ni la Fiscalía, ni la Defensoría y el Ministerio Público tienen presupuestos para cumplir con desplazamientos hacia estos espacios. Por lo que, sugiere que se realice las reuniones en las cabeceras municipales y que envíen a la Mesa Departamental esta situación formalmente, a fin de elevarlo al Consejo de Seguridad y este a su vez al Ministro de Defensa.

La OACP comenta que esas instituciones no se han involucrado porque no pueden ser juez y parte. La Doctora Lisbeth Buitrago sugiere eliminar la connotación del sentido de seguridad en estos espacios y reforzar las convocatorias a las alcaldías, a fin de que éstas acerquen sus servicios de seguridad a las comunidades. La Contraloría indica que podría interceder con la Fiscalía de Antioquia, para que puedan asistir y brindar este acompañamiento a las Carpas Azules.

Submesa de Infancia y Adolescencia

Comentan que la submesa ha tenido dificultad para avanzar en la caracterización, pues afirman que falta información de población objetivo. La ARN aclara que este censo se construyó a partir de una matriz que la Submesa elaboró. Sin embargo, que falta información y que ven primordial realizar trabajo de campo y visitas técnicas.

Se ha venido avanzando en los casos de NNA que deben ser entregados a sus padres biológicos. Estos casos están ya siendo tratados en el ICBF.

Submesa de Vivienda



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

Respecto a esta Submesa se mencionó que para el financiamiento de los dos proyectos de vivienda en Carrizal y Mutatá se realizaron consultas ante el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, en esta se informó que los recursos del postconflicto se trasladaron al Ministerio de Agricultura. Por lo que el pasado 22 de mayo la coordinadora de Submesa se reunió con el Director de Bienes Públicos del Ministerio de Agricultura, quien informó que no se tiene asignación presupuestal actualmente. No obstante, solicitó que se presente el proyecto para realizar gestiones con el ministro y otras entidades del Gobierno Central.

Comité de Comunicaciones

Desde la Gerencia de Paz se dijo que no se ha dado cobertura mediática a todos los logros de la Mesa departamental y se requiere mayor apoyo del comité de comunicaciones. Ante esto, Sandy Morales mencionó que se ha enviado a todos los coordinadores de las Submesas el formato para que identifiquen qué proyectos o programas requieren de una estrategia mediática.

Con el fin de fortalecer al Comité, el PNUD, Farc y ARN se comprometieron en incluir a un comunicador.

4. Presentación Salvaterra

El representante de la fundación Salvaterra realizó una presentación donde expuso que esta ONG ha venido trabajando por seis años en proyectos productivos agrícolas y de protección del medio ambiente. Actualmente, se encuentra apoyando 12 proyectos, entre los que están:

- los Centros Educativos Rurales CER
- El Manejo de Residuos Sólidos
- El Proyecto Productivo en Salgar
- Un Centro de Investigación en ARVÍ
- Un programa de Tecnología Grameen



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación:

25/05/2018

Las Huertas Comunitarias "Germinar"

La Granja Somos Gente

Dichos proyectos hasta la fecha han beneficiado a 3.506 personas (18% Urbano y 82% Rural).

En relación a las actividades de la Mesa, el Centro de Investigación en Arví tiene el objetivo de brindar espacios de investigación a estudiantes interesados en profundizar temas relacionados a la Agricultura Orgánica Mineralizada. Este proyecto se realiza en cooperación con ITM (inversión maestría) desde el 2017 y está ubicado en el corregimiento de Santa Elena – sector Arví. Hasta el momento, han recibido entre 20 a 30 excombatientes desde su articulación con la Submesa de Proyectos Productivos.

5. Varios

- El 12 y 13 de junio Naciones Unidas convocó a varios gobernadores para contar como se ha estado operando la Mesa de Reincorporación.
- La Gerencia de Paz indicó que el 30 de mayo, se reunirá el Consejo Departamental de Paz con la presencia del Alto Comisionado para la Paz, ARN, Iglesia, algunas ONGs y otras organizaciones. Por lo cual, es extendió una invitación y se sugirió que la Mesa Departamental podría reunirse luego del Consejo.
- El ELC da lectura a una carta enviada al Gobernador, la misma que expresa la solidaridad y voluntad de colaborar de las organizaciones miembros del ELC, por las inundaciones del Rio Cauca y los eventos ocurridos en las zonas aledañas de Hidroituango.



Código: FO-M1-P5-005

Versión: 01

Fecha de aprobación: 25/05/2018

TAREAS PENDIENTES Y COMPROMISOS

No.	Compromiso	Responsable	Fecha de Logro	Resultado Esperado
1	Presentación de La Bioexpedición	Submesa de Ambiente	Viernes 8 de junio	Presentación
2	Pasar casos de Savia Salud a la Doctora Tatiana	Submesa de Salud	Próxima sesión de la Mesa	Informe
3	Pasar sistematización del evento en Remedios a la mesa la próxima semana.	Submesa de Reconciliación	Próxima sesión de la Mesa	Informe
4	Reunión para el tema de Mina Vieja	Submesa de Reconciliación	Próxima semana	Establecer Metodología
5	Presentación de un avance del torneo de futbol	Submesa de Reconciliación	Viernes 1 de junio	Informe